



Das Jahr fing mit einem Krimi an, unsere Jugend traf sich am 27.01.2019 vor dem Sckelly und schaute sich „die Wanze“ an. Die Wanze, so wurde der Käfer Muldoon genannt, ist Privatdetektiv im Garten. Spurlos verschwinden immer mehr Insekten und dann erhält er von der Ameisenkönigin und ihrem Kommandanten Krag den Auftrag nach einer Ameise mit weißen Fleck auf dem Kopf zu suchen.....

Die gefährliche Suche beginnt.....

Das Stück wird noch bis Mitte Mai gespielt und ist empfohlen für Kinder ab 8Jahren. Es lohnt sich, auch für Mama, Papa, Oma und Opa...

Vielen Dank an das Sckelly das wir uns mit der Bühne verewigen durften